

Silvio Platero appelle les médias à dénoncer le danger des bases militaires étrangères



La Havane, 5 mars, (RHC).- Silvio Platero, président du Mouvement Cubain pour la Paix et la Souveraineté des Peuples, a appelé les médias à dénoncer le danger que représente pour la paix l'existence de bases militaires étrangères.

Il a souligné que les médias et les réseaux sociaux doivent mettre en garde les peuples contre les plus de 800 bases militaires nord-américaines et les quelques 200 autres de l'OTAN qui menacent la paix dans le monde.

« Il est vital que le monde prenne conscience de ce danger » a souligné Silvio Platero au cours d'une réunion du Conseil National de l'Association Cubaine des Communications Sociales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/185122-silvio-platero-appelle-les-medias-a-denoncer-le-danger-des-bases-militaires-etrangees>



Radio Habana Cuba